

NOTA DE PRENSA

QUERALTÓ PRESENTA ANTE EMPRESAS SANITARIAS SUECAS SUS PROYECTOS DE EFICIENCIA EN CENTROS HOSPITALARIOS

- La presidenta, Reyes Queraltó, detalló las soluciones tecnológicas desarrolladas, como un sistema de gestión y trazabilidad en el instrumental quirúrgico o el equipamiento integral de laboratorios.
- El encuentro, celebrado en Sevilla, fue inaugurado por Martín Blanco, Secretario General de Planificación y Evaluación Económica de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, y Cecilia Jun, Embajadora de Suecia en España.

24 de abril.- Reyes Queraltó, presidenta de la empresa andaluza Queraltó, compañía líder en distribución hospitalaria en Andalucía y Extremadura, expuso ante empresas suecas especializadas en innovación sanitaria los proyectos de vanguardia que la compañía lidera actualmente en pos de la eficiencia sanitaria en hasta once hospitales españoles, el Virgen Macarena entre ellos. El encuentro se celebró en Sevilla y fue organizado por Symbiocare, una Plataforma del Gobierno sueco creada con el objetivo de buscar sinergias entre los distintos agentes sanitarios para mejorara la eficiencia. Durante el mismo se trataron los modelos innovadores para un sistema sanitario eficiente y fue inaugurado por Martín Blanco, Secretario General de Planificación y Evaluación Económica de la Consejería de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, y Cecilia Julin, Embajadora de Suecia en España.

En concreto, la presidenta de Queraltó expuso todos los proyectos y soluciones avanzadas para incrementar la eficiencia. Entre ellos, la implementación de un sistema de gestión y **trazabilidad en el instrumental quirúrgico**, como solución tecnológica para mejorar la eficiencia y optimizar los recursos, junto al control del instrumental; el **equipamiento integral de laboratorios y zonas hospitalarias**, desarrollando soluciones avanzadas para cada espacio, desde la fase inicial de diseño hasta la ejecución total del proyecto. A ello hay que sumar otras iniciativas como soluciones de app para móviles para establecimientos sanitarios.

En el caso concreto del sistema de trazabilidad, otorga más seguridad para el paciente y optimización de recursos para el hospital. El registro informatizado de todos los procesos permite, en caso necesario, realizar búsquedas rápidas, ayudando al seguimiento del riesgo de infecciones y reduciendo el tiempo de respuesta de medicina preventiva para aplicar acciones o tratamientos oportunos.

Gabinete de Comunicación Queraltó
José Antonio G. Andrés/Tomás Muriel
95 462 27 27